
●2025年１月 17日（金）開催 

老人福祉センターくつろぎ荘長寿命化改修工事に関する利用者・利用団体向け説明会で出さ

れた質問・ご意見等（出席者 33名） 

 

質問・意見等 回答 

工事完成後、軽運動室はそのまま利用でき

るのか。 

軽運動室は今のまま利用できる。入浴施設

があった場所にも広さは違うが運動のできる

部屋ができる予定。 

市民学園のような講座を行ってほしい。 老人福祉センターと地域公民館の複合施

設でもあり、リニューアル後に講座等を開催

できればと考えている。 

入浴施設のあった場所が防音室や会議室

等になるとのことだが、仁礼コミュニティセンタ

ーの利用団体でも利用できるのか。須坂市に

は音響の良い施設がなく、うるさいと言われ

てしまうところもあるので、是非利用させてい

ただきたい。 

高齢者のみにしか貸し出さないということ

ではなく、多くの方に利用できるような方法を

検討する予定である。 

事務室移転先の電話番号を教えて欲しい。 くつろぎ荘、仁礼コミュニティセンターとも

電話番号はそのままで対応ができる。 

リニューアル後の施設予約はいつからでき

るのか。 

７月１日から利用できるようになれば、予約

は２月前から可能である。 

工事の進捗状況を見ながらお知らせする

予定である。 

リニューアル後の使用料はどうなるのか。 今のところは同額であるが、改定となる場

合は早めに周知していく。 

2階の仁礼コミュニティセンターの集会室に

も鏡をつけてほしい。 

長寿命化改修工事であり、工事全体の費

用を見る中でご要望に沿えないこともある。 

カラオケや楽器の演奏など音楽活動ができ

る場所（防音室）ができることはありがたい。 
— 

音楽や運動ができる新しい部屋が増えるこ

とに期待している。 
— 

 

 


